

Beschluss

zur 11. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses
am Donnerstag, den 01.02.2018

3. Straßenbenennung- bzw. Umbenennung im Gewerbegebiet in der Kernstadt Usingen

Herr Bernhard Müller fragt wieso die Straßenbenennung nur im HFA und nicht auch im VBS behandelt wurde. Außerdem führt er aus, dass er sich eine höhere Einbringung durch Jarltech in der Stadt erhoffe.

Herr Bürgermeister Wernard erläutert, dass die letzte Straßenumbenennung, die ebenso im VBS behandelt wurde, ein Einzelfall gewesen sei.

Beschluss-Nr. XI/146-2017

Es wird beschlossen, den Wendehammer im Zufahrtsbereich von der L 3270 in Richtung Straßeneinmündung „Achtzehnmorgenweg“ mit dem Namen „**Jarltech-Platz**“ zu bezeichnen (s. beiliegenden Lageplan).

Abstimmungsergebnis

Einstimmig.